

Repudiamos la represión a jubilados y docentes en el Congreso de la Nación

Desde la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos de las Personas Mayores del Instituto Patria repudiamos el accionar de la Policía de la Ciudad de Buenos Aires, y nos solidarizamos con las y los ciudadanos que fueron reprimidos mientras realizaban un acto en reclamo por la educación pública y por la seguridad social de las y los jubilados del país.

El gobierno nacional que encarna Javier Milei, utiliza la represión como instrumento para llevar adelante el ajuste más brutal de la historia argentina. En este contexto económico donde las jubilaciones perdieron poder adquisitivo frente a la inflación, y los remedios y la alimentación saludable se convirtieron en un privilegio para pocos, las y los jubilados son uno de los sectores más perjudicados.

Es por ello que se vuelve imprescindible la lucha por una jubilación digna, que se actualice de acuerdo a los niveles reales de inflación, protegiendo el Fondo de Garantía de Sustentabilidad de ANSES, destinado a sostener el pago de las jubilaciones frente a eventuales crisis económicas.

Acompañamos los reclamos en defensa de los derechos de las y los jubilados, y exigimos el cese inmediato del accionar represivo por parte de la Policía de la Ciudad.

Comisión de Defensa de los Derechos Humanos de las Personas Mayores. Abril de 2024.